



TRABAJO DE PERSONAL DE LIMPIEZA EN LA PLAYA DEL FUERTE SAN ANTONIO, EN ANCUD.



HASTA ESCOMBROS HABÍA A UN COSTADO DE LA RUTA A NERCÓN LA MONTAÑA EN CASTRO.

Buscan erradicar microbasurales con operativos de limpieza en dos comunas

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

En Ancud se trabajó en Mutrico y en la playa del Fuerte San Antonio y en Castro en el sector de Nercón La Montaña, llamando a la población a cuidar los entornos.

Terminar con los puntos de disposición irregular de residuos sólidos domiciliarios, escombros y electrodomésticos en desuso es el objetivo de operativos de limpieza que se han concretado en dos comunas de la provincia.

En Ancud se intervino el sector de Mutrico y el Fuerte San Antonio, mientras que en Castro un microbasural en la localidad de Nercón La Montaña. Desde este último se extrajeron 10 toneladas de desperdicios, cantidad que en el norte de la provincia no fue dimensionada.

A Puerto Varas y Los Ángeles son remitidos los residuos retirados como parte

de los operativos en Ancud, los que forman parte de un plan de intervención que se define en conjunto con los dirigentes.

Alfredo Caro, jefe de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao), sostuvo que "estamos trabajando en algunos operativos en el sector rural como Mar Brava en el que estamos proyectando una limpieza con la Oficina de Pesca y los comités de machas".

Junto con ello, el profesional comentó que el calendario es "dinámico en base a la capacidad de disposición y según denuncias de la comunidad también. Lo ideal

es abordar todos, pero va en base a capacidades, lo ideal es ver si pillamos responsables para multar, aplicando las ordenanzas".

Por lo menos 10 son los lugares que la Dimao del municipio mantiene en observación en la ciudad, ya que con frecuencia son utilizados para dejar residuos, sobre todo los días que no corresponde el retiro.

Para Paola Sánchez, presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Rurales de Ancud, es importante que se realicen estas acciones de limpieza de los microbasurales, pero es aún más relevante que las personas

eviten estas conductas y mantengan limpios los sectores urbanos y rurales.

"Ojalá la gente tome conciencia y no sigan tirando mugre porque cuando limpian está así uno o dos días y vuelven a tirar mugre y no hay caso, así es que ojalá de una vez entiendan que no se puede hacer eso porque se ve tan sucio", puntualizó.

Además, la vecina comentó que "ahora se está viendo que están más seguidos los recorridos de los camiones de basura, ya no hay tanta acumulación, pero en esos sectores que son microbasurales no hay caso que paren. Ahora se ve todo bo-

nito en Mutrico y qué bueno que se haga en los sectores rurales porque hay muchos de los reclamos de los dirigentes que hay mucha basura acumulada".

CENTRO DE LA ISLA

Similar a lo que ocurrió en Ancud, en Castro también se concretó un operativo para erradicar un microbasural. La acción fue ejecutada de manera conjunta entre funcionarios de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) y la Dirección de Obras Municipales (DOM) del municipio.

Danilo Linz, director de la Dimao, detalló que el tra-

bajo que consideró hasta el retiro de escombros dejados a un costado de la ruta de tierra permitió sacar 10 toneladas de residuos.

"Siempre hacemos un llamado a la comunidad, a través de las juntas vecinas o uniones comunales, de cuando existen o puedan identificar microbasurales nos avisen a nosotros para que podamos erradicar esos microbasurales", mencionó el profesional, sumado que hace menos de un mes se trabajó en otro punto donde había acumulación de basura. Fue en el sector La Chacra, en las cercanías del bypass. ☺